

# Drei neue Regentenpaare

## Markus Kruse ist neuer König der St.-Michael-Schützen

mari Oberveischede. Im 60. Jahr ihrer Vereinsgeschichte feierten die St.-Michael-Schützen aus Oberveischede am Wochenende drei neue Regentenpaare. Das Schützenvolk wird nun von Kaiserpaar Rafael und Margret Remberg, Königspaar Markus und Andrea Kruse und Jungschützenkönigspaar Jan Weiskirch und Laura Weiskirch regiert.

Den Auftakt bildete am Freitag das Kaiserschießen. Rafael Remberg hatte sich fest vorgenommen, die Kaiserwürde zu erlangen. Denn der 65-Jährige, der gerade sein Rentendasein nach seiner langjährigen Tätigkeit als Werkzeugmechaniker begonnen hat, feiert in diesem Jahr sein 25-jähriges Königsjubiläum. Er regierte mit seiner Ehefrau Margret im Jahr 1987 die St.-Michael-Schützen. Doch mit dem 50-jährigen Jubelkönig Berthold Kruse, Winni Springmann, Lothar Burghaus, Thomas Krenzler, Helmut Sangermann, Erwin Kruse und Christian Middel fanden sich sieben weitere ernsthafte Bewerber unter der Vogelstange ein, so dass die Zuschauern einen äußerst spannenden Wettkampf erlebten.

Bei den Insignien waren Walter Schneider (Apfel und Zepter) und Werner Baumhoff (Krone) erfolgreich. Den linken Flügel fegte Thomas Krenzler von der Stange, Christian Middel legte den rechten nach. Am 19.45 Uhr war es dann nach einem 40-minütigen Wettkampf soweit. Rafael Remberg, der bereits vor fünf Jahren auf den Kaiservogel gehalten hatte, holte den Rest des hölzernen Aars von der Stange. Gemeinsam mit seiner Frau Margret freute er sich riesig, die Nachfolge von Anno Schulte und Nanni Sangermann anzutreten. Sie bekleiden nun für die nächsten fünf Jahre das höchste Regentenamt im Verein.

Die Jungschützen ermittelten am Samstag ihren neuen Regenten. Die Entscheidung fiel nach 18 Minuten um 18.19 Uhr mit dem 31. Schuss: Jan Weiskirch (17), Schüler am Olper St.-Franziskus-Gymnasium, konnte den Wettkampf mit Nico Wrede, der den Apfel und die Krone bezwang, und Felix Burghaus, der das Zepter holte, für sich entscheiden. Der erfolgreiche Schütze hatte vor seinem

entscheidenden Schuss auch den linken und rechten Flügel des Vogels bezwungen. Als Jungschützenkönigin steht Jan Weiskirch seine Cousine Laura Weiskirch zur Seite, die eine Ausbildung als Einzelhandelskauffrau bei Mode Fischer in Elspe absolviert.

Beim Königsschießen fanden sich gestern vier Bewerber unter der Vogelstange ein: Oliver Krumme, Jürgen Baumhoff, Marco Remberg und Markus Kruse. Marco Remberg räumte mächtig ab. Er fegte den Kopf, den Schweif und den rechten Flügel des hölzernen Aars von der Stange. Jürgen Baumhoff zielte genauso gut, nach seinen Schüssen fielen der linke Flügel und fast der gesamte Rumpf herunter. Nun galt es, den letzten Span zu bezwingen, was schließlich Markus Kruse mit dem 71. Schuss gelang.

Der 42-Jährige, der als Serviceleiter im Autoforum Dortmund tätig ist, hatte vor einer Woche spontan entschieden, König in Oberveischede zu werden. Er freute sich gemeinsam mit seiner Frau Andrea, die im Vertrieb der Firma Patt in Gerlingen arbeitet, dass sein Vorhaben gleich im ersten Anlauf aufging. Mit ihnen freuten sich die Kinder Kevin (15) und Maya (13), die bei der Ferienaktion Anfang Juli Jungschützenkönigin an der Seite von Tom Weiskirch wurde.

Neben den neuen Majestäten wurden beim 60. Hochfest auch die Jubelmajestäten gefeiert. Vor 50 Jahren regierten Berthold Kruse und Hannelore Ruhrmann, vor 40 Jahren Eugen und Maria Berg und vor 25 Jahren das amtierende Kaiserpaar Rafael und Margret Remberg das Schützenvolk in Oberveischede. Eva Schulte, Mutter des letzten Kaisers Anno Schulte, war vor 50 Jahren die erste Kaiserin im Landessilberdorf. Sie regierte an der Seite ihres bereits verstorbenen Mannes Karl Schulte.

Gestern Nachmittag wurden die neuen Majestäten im großen Festzug, den der Musikverein „Hoffnung“ Hünsborn als Festmusik und die Tambourcorps aus Helden und Dünschede musikalisch umrahmten, abgeholt und zur Dorfgemeinschaftshalle begleitet. Dort feierten sie mit ihren Gästen ein rauschendes Fest.



*Die neuen Regenten des St.-Michael-Schützenvereins Oberveischede (v. l.): Königspaar Markus und Andrea Kruse, Kaiserpaar Rafael und Margret Remberg sowie Jungschützenkönigspaar Jan Weiskirch und Laura Weiskirch.*

*Foto: mari*